

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 29.01.2021

Anfrage 0224/2021 zur Sitzung am 10.02.2021

Online-Konsultation Schiffsanlegestellen (CDU)

Der Mainzer Stadtrat hat in der Stadtratssitzung am 14.10.2019 eine Resolution zum Thema Schiffsanlegestellen in Mainz beschlossen. Darin bekennt er sich dazu, die berechtigten Interessen der Binnenschiffer sowie der am Zollhafen lebenden Bürgerinnen und Bürger gleichermaßen zu schützen. Vor der Südmole des Zollhafens sollen vier Schiffsanlegestellen für bis zu 16 Schiffe sowie eine Autoabsetzanlage errichtet werden. Dazu wurde vom 23. November 2020 bis zum 8. Januar 2021 ein öffentliches Anhörungsverfahren im Rahmen einer Online-Konsultation durchgeführt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Hat sich die Stadt Mainz an der Online-Konsultation beteiligt? Wenn ja, in welcher Form? Wenn nein, wieso nicht?
2. Wie bewertet die Stadt Mainz die im Rahmen der Online-Konsultation vorgestellten Stellungnahmen des Vorhabenträgers zu den Einwendungen?
3. Welchen Weg sieht die Stadt Mainz, die Interessen der Binnenschiffer sowie der Bürgerinnen und Bürger des Zollhafens gleichermaßen zu schützen und somit der Resolution zu entsprechen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender